

EDITO : Bonjour à tous, chers lecteurs, chères lectrices ! Bienvenue dans notre premier numéro de Devant Nous la Vie. Ici vous lirez des articles qui parlent de tout, de l'actualité mondiale à l'actualité politique, médicale, sportive et technologique. Bonne lecture !

Tuerie dans un supermarché au Colorado, 10 blessés déclarés

États-Unis : Ce lundi 22 mars 2021 en début d'après-midi une fusillade a éclaté dans un supermarché de la ville de Boulder dans le Colorado.

Le suspect qui a fait dix victimes dont un policier a été arrêté mais n'a pas été identifié.

Des images en direct de l'arrestation ont été diffusées mais la police n'a pas apporté de précisions sur les motivations du meurtrier.

PAGE 5

La conquête de l'opinion pour AstraZeneca



En partenariat avec l'AFP Jason Connolly

Agression sexuelle, le ministère répond !

Le lundi 22 mars à Paris la porte-parole du ministère de l'intérieur a rappelé « qu'embrasser quelqu'un de force ou par surprise et lui attraper les fesses sur un plateau TV est une agression sexuelle punie par la loi ». C'est une allusion aux actes commis par Pierre Ménès, le consultant sportif français spécialisé dans le football, sur plusieurs de ses consœurs il y a quelque années.

PAGE 10



En partenariat avec l'AFP

L'Australie sous les eaux !

Depuis quelques jours le sud-est de l'Australie est victime de précipitations qui atteignent parfois l'équivalent de trois mois de pluie, contraignant des milliers de personnes à évacuer et provoquant la fermeture de certaines écoles.

PAGE 16

Le télétravail, un fléau pour notre cerveau

Les dirigeants d'entreprises françaises de haute technologie annoncent aux petites entreprises à Paris le 23 mars 2021 que des problèmes psychologiques peuvent être dus au télétravail trop constant...

PAGE 14

Le laboratoire pharmaceutique AstraZeneca a tenu à défendre lundi son vaccin qui a été rejeté par une bonne partie des Européens par crainte de caillots sanguins. Malgré les essais cliniques menés aux États-Unis et l'appréciation de l'EMA (Agence Européenne des Médicaments) qui l'a jugé sûr et efficace, l'opinion publique sera tout de même difficile à reconquérir.

PAGE 8

